

<p><b>STELLUNGNAHME zum Antrag</b></p> <p>der FDP-Fraktion</p> <p>vom: 13.10.2015  eingegangen: 13.10.2015</p>	<p>Gremium:</p> <p>Termin:  Vorlage Nr.:  TOP:</p> <p>Verantwortlich:</p>	<p><b>Ortschaftsrat Grötzingen</b></p> <p><b>28.10.2015</b>  <b>132</b>  <b>6</b>  <b>Öffentlich</b>  <b>OV Grötzingen</b></p>
<p><b>Gedenktafel Staigbrücke</b></p>		

In Grötzingen sind verschiedene heimatgeschichtliche Schilder von den Heimatfreunden an wichtigen Stellen bereits vor Jahrzehnten aufgestellt worden. Die Ortsverwaltung hat sich anlässlich des Antrags mit dem Vereinsvorsitzenden in Verbindung gesetzt. Herr Dr. Feige hat signalisiert, dass der Verein an der Staigbrücke eine Tafel aufstellen werde. Der genaue Tafeltext wird zu gegebener Zeit mit dem Ortschaftsrat abgestimmt.

**Beschlussvorschlag:**

Der Ortschaftsrat stimmt der Aufstellung einer Gedenktafel an der Staigbrücke zu.